

BAB V

KESIMPULAN

Awal mula terbentuknya Randai Saedar Siti karena kebiasaan masyarakat yang suka berkumpul dan menarikan pencak silat sembari berandai-andai. Kelompok Randai Saedar Siti berdiri pada tahun 1980-an setelah pemerintah dengan gencar mempromosikan kegiatan seni. Kelompok Randai Saedar Siti merupakan salah-satu kelompok randai yang berdiri pada masa itu.

Kegiatan Kelompok Randai Saedar Siti pada awal berdiri sampai tahun 2008 yaitu fokus tampil di undangan orang dalam acara-acara tradisional seperti pernikahan, khitanan, baralek penghulu, dan sebagainya. Kemudian Kelompok Randai ini bubar pada tahun 2008 karena masalah keuangan. Sebahagian besar anggota randai pada masa ini menggantungkan mata pencariannya dalam bermain randai sehingga apabila tidak ada yang menundang kelompok randai ini untuk bermain maka penghasilannya pun terputus. Oleh karena itu sebahagian anggota banyak yang pergi merantau untuk mencari penghasilan yang lebih terjamin.

Pada tahun 2016 randai Saedar Janela kembali berdiri atas inisiatif dari para pemuda pemudi Nagari Sungai Talang tepatnya di Jorong Belubus. Untuk menjadikan kegiatan berkumpulnya menjadi produktif dan bermanfaat, para pemuda-pemudi Jorong Belubus kemudian mendirikan sebuah kelompok randai dengan bantuan para tua randai Saedar Janela yang dulu. Untuk menarik anggota bergabung kedalam randai maka pemuda-pemudi Jorong Belubus mengajak serta teman-teman sebayanya dan juga adik-adik yang berminat dalam bermain randai. Setelah berdiri pada tahun 2016, kegiatannya selama setahun yaitu fokus dalam memperbaiki penampilan randai. Dalam perkembangannya dari tahun 2016 sampai tahun 2020, kepengurusan Randai Saedar Siti sudah terjadi dua kali pergantian, pada tahun 2017 kepengurusan randai berganti karena kelompok Randai Saedar Siti terbagi menjadi 2 grup yang

mana bernama kelompok randai Saedar Janela dan Kelompok randai Saedar Siti. Pada tahun 2017 seorang seniman musik yang bernama Rijal Tanmenan hadir dan memberi warna pada randai Saedar Siti. Rijal kemudian mempromosikan randai Saedear Siti agar mengenalannya pada masyarakat luas. Sejak itu randai Saedar banyak menjalin kerjasama dengan berbagai pihak dan sering tampil dalam berbagai acara.

